



AZUR PARADISE
IMMOBILIER

3 Pièces

95 m²

Réf. 1070V667A

1 272 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité Cannes ? Basse californie ! élégant 3 pièces avec terrasse et vue dégagée jusqu'à la mer au coeur de la très recherchée basse californie, dans une résidence de standing avec gardien, nichée dans un environnement verdoyant au calme, découvrez ce superbe 3 pièces traversant de 95m² loi carrez situé en étage élevé et bénéficiant d'une remarquable luminosité. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité et parfaitement entretenu, l'appartement est climatisé et offre des prestations contemporaines particulièrement soignées. Son séjour s'ouvre sur une magnifique terrasse profonde ...

Exclusive Cannes ? Basse californie ! elegant 2-bedroom apartment with terrace and unobstructed sea views in the heart of the highly sought-after basse californie, within a prestigious residence with a caretaker, nestled in a peaceful, lush setting, discover this stunning 2-bedroom apartment spanning 95m² (carrez law), located on a high floor and flooded with natural light. Fully renovated with high-quality materials and meticulously maintained, the apartment is air-conditioned and features carefully crafted contemporary finishes. The living room opens onto a beautiful deep south-facing ...

AZUR PARADISE IMMOBILIER

17 Bd de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

